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電子版機関紙 118号 発行責任者 瀬下 啓司

県連サイト https//www.rosansaitama.com/

1月15日 参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・1/19の代表者意見交換会と遭難防止安全教育担当者会議の資料は３０部、三役で分担して印刷し

て当日持ち込む。

・1/19代表者意見交換会に出す「2025年度年間日程」を確認した。自然保護と遭難防止安全教育の

日程も加えていく。

・1/19代表者意見交換会の場での事前アンケートは集まった分を一旦理事監事に配信する。

・2/26理事会に3/30県連総会議案を確認していくので、作成に向けて再度発信する。

2月10日 参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・1/15-16の全国連盟の評議会へ瀬下が参加することを確認した。

・埼玉労山総会（3/30）の案内文書を至急配信する。

・「総会議事進行表」「役員選出の件」「議案（2025年度予算含む）」を2/26理事会の議題にする。

・1/19の代表者意見交換会で宿題になっている「阿寺と日和田の岩場」「地図読み講習会の来年度

実施」「会員専用のホームページ」「埼玉県防災ヘリ5000から8000円の件、何らかの意思表示を総

会に出す」について2/26理事会の議題にする。

・各専門委員会の2024年度決算は、村口理事の作成した「ひな型」を極力使う。

・第37期全国連盟評議会 2025.2/15(土)～2/16(日) 東京都府中市ホテルコンチネンタル 瀬下

参加。

第1号議案(2024年度活動報告)と第2号議案(2025年度活動方針)は賛成多数で可決承認された。

第3号議案(役員行動費の不正受給に伴う浦添会長と久保副理事長の罷免について)は、僅差で否

決されたが、両名は全国連盟理事会において現在役職停止の措置が取られている状態である。

議論は第3号議案に大半の時間を割くことになったが、会員からは労山基金からもっと補助金を増

やしてほしいという要望が多数あった。

・関東ブロック ハイキング安全講習会 5/17(土)～5/18(日) 茨城県つくばふれあいの里

茨城県連盟主管 全国連盟から講師を招き、ハイキング志向の人向けのセルフレスキュー講習を実

施します。どなたでも参加できます。参加費など詳細は発表され次第お知らせいたします。

・取り組み報告や理事会レジメの作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信

・理事会、講習会などの会場確保

・全国連盟へ会員数報告

・市民活動センター内のロッカー継続の手続き ⇒ 使用頻度は少ないが継続する。
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２月１－２日雪山入門講座谷川岳周辺、３月１日閉校式浦和コミュニティセンター14:00～

・新入隊員のアッセンダーとディッセンダー併用の下降・登り返し技術の更なる技術向上に務めた（ク

ライミングさいたまのメンバーなので、近場の岩場で訓練を徹底的に行っている）

・新入隊員の新雪深雪ラッセル訓練と、クラックを避けながらの雪稜歩行訓練を行った（1/12、2/15）

・足尾植樹 下記の予定で今年も実施されます。県連盟として特に計画はしませんが、有志の方々

の多数の参加を期待します。なお、瀬下は4/26(土)に参加予定です。NPO法人足尾に緑を育てる会

主催

2025年 第29回春の植樹デー

第1部 4/26(土) Aゾーン(高所) 第2部 4/27(日) Bゾーン(低所)

第3部 5/24(土) Bゾーン(低所) 第4部 5/25(日) Aゾーン(高所)

参加希望者は3月初旬に「NPO法人足尾に緑を育てる会」ホームページに掲載される予約フォーム

から申し込んでください。

・茨城県連盟里山保全作業への協力 茨城県常陸太田市の竹林

4/27(日)筍刈り9名で参加予定 12/7(日)竹伐採作業

瀬下、武笠の2名で始めたが、9名の参加まで盛り上がりをみせている。

・クリーンハイク

全国一斉実施日6/1(日)。6/1(日)の実施でなくても大丈夫です。実施した会はブロックごとに結果

を瀬下まで報告をお願いいたします。実施日、実施場所、参加人数、ゴミの量(㎏)(可燃ゴミ、不燃ゴ

ミ)

１月２１日に海外委員会を開催した。議題は、１．海外山行アンケートについて進捗状況の確認。結果は

近日にまとめる。２．海外委員会の今年度の活動のまとめと来期の方針の決定（別紙に詳細）。 ３．

その他として、オーストラリアのタスマニアの行ってきた委員からの報告と、各委員の海外経験を出

し合いながら、どんなところに行きたいか、どんな海外山行をしたいか、海外委員会としてどんな企

画が出来るか等を話し合った。また、次回の海外委員会は来期の４月開催とすることにした。

なし

なし

西部ブロック1月会議報告掲載、ろうさん彩登117号掲載
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4/25(水)の理事会時の第1回会議の後、5/8(水)、6/ 1 7(月)、7/22 (月)、8/26 (月)、

9/30(月)10/21(月)、11/18(月)、1/20(月)、2/25(火)とほぼ毎月LINEグループ会議を重ねてきた。

メンバーは理事の瀬下、岩岡、斎藤、藤岡と前女性委員会の谷脇さん(埜歩歩)、土田さん(峠)、高橋

(川越ビスターリ)の7名。

1月の会議で土田さんと高橋さんの退会となった。女性委員会から引き継いで活動していただきま

したが、この間大変お疲れさまでした。

・森林公園スコアオリエンテーリング大会 詳しくは別途案内をご参照ください。

3/2(日)9:30森林公園中央口入口前集合。競技は会対抗、2人1組のグループで行います。競技

10:00～12:00。12:30解散予定。申込み締切2/21(金)。

・谷川岳山開き

(2025.7/6日曜日)(群馬県連盟協力)に参加することを決定した。

※この他、来年度はバスハイクのほか地図読み講習山行などを予定している。

・2/15-16 かぐらスキー場を舞台に、スキー交流会を開催しました。参加者は6山岳会、20名。天気に

も恵まれ、上級班講習、非圧雪講習、フリー滑走、山スキーに分かれて、各グループとも楽しい時間

を過ごしました。

・2/23-24 山スキー学校第2弾として、土合周辺での雪崩講習会と山スキーでの前武尊山への登

山を行います。

会議

日程

南部 富田

西部 青柳

中部
・中部ブロック交流会(2025.1/19) 北本自然観察公園で学芸員ガイドによ

るバードウォッチング(双眼鏡貸し出しあり)、北本コミュニティーセンターに

て懇親会(インドヒマラヤ遠征報告のほか、各会の活動報告)、2次会(NPOさ

いたま山に親しむ会事務所)。22名参加。

・雪山山行(2/1～2/2) 東天狗岳(しひらびそ小屋泊)。17名参加。

・次回会議2025.5/8(木)大宮シーノビル9F19:00～。

北部 梅澤

2月16日スノーシュー 場所：湯の丸高原スキー場(参加人数

４３名) 2月20日 第6回定例会議
2/20

・3/9交流ハイク打合せ 次回3/18
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代表者意見交換会：1/19 9：15～11：50 下落合コミセン 報告

○ 総会議案書（活動報告活動方針）

別紙提案文書あり

・議案書案に基づき、活動経過・総括、活動方針について理事長より提案があった。また、いくつか

の専門委員会のコメントがあった。内容としては確認した。まだ、加筆修正は3.15の電子データ配

信までは間に合うのでそのように進める。

・予算案について検討した。2024年度予算対比で2025年度予算は、会場費40000→2024年実

績、海外40000→50000、自然保護95000→100000、おすすめルート500000→0、ミニ講座

20000→10000、事故対策積立金50000→0、としていく。

今回の総会準備スケジュール

2024.12.18. 理事会 主に方針について「新しいこと」などの話し合いと概ねの確認

2025.2. 26. 理事会 議案書案を確認

2025.3.15.までに議案書・資料集を電子データで配信

2025.3.29.までに議案書を印刷

2025.3.30. 県連総会当日

○ 2025年度役員選出の件

別紙提案文書あり

・提案文書に記述している候補者は全員継続を確認した。

・監事は一人足りないので必ず候補者を確保する。

・理事は引き続き、候補者を増やす努力をする。

○ 1/19の代表者意見交換会からの宿題

・阿寺と日和田の岩場 ⇒ アルパイン登山について埼玉県内で必要な場所なので、引き続き、

使用できるように取り組んでいく。基金の関係は計画書が出ていれば他山域と同様。日和田の

ワイヤーはセルフビレーなどの使用は不可（設置方法に問題があるため）。

・地図読み講習会の来年度実施 ⇒ ハイキング委員会で実施を検討する。

・会員専用のホームページ ⇒ ホームページは全体構成は整っているが、各専門委員会など

からのアップの要請が極めて少ない状況。まずは、各専門員会から、実施記録や企画案内などを

適時アップ要請していくことが課題。アップ要請の努力をしていく。会員専用ページは当面なし。

・埼玉県防災ヘリ5000から8000円の件、何らかの意思表示を総会に出す ⇒ 要請文を埼玉県

に提出する準備を進める。

上記について、総会でコメントする。

〇次回 理事会日程：2025年4月23日（水）場所：浦和コミセン第９集会室

司会： 記録：


